

Comunicado de Prensa

FRANCISCO GÓMEZ ROLDÁN, NUEVO DIRECTOR GENERAL DE SANTANDER CENTRAL HISPANO

Santander Central Hispano, a propuesta del Consejero Delegado del Grupo, D. Alfredo Sáenz, ha acordado nombrar a D. Francisco Gómez Roldán Director General de la División Financiera y miembro de la Comisión Directiva.

D. José Luis del Valle continuará en la División Financiera como adjunto al nuevo responsable de la División, manteniéndose igualmente en la Comisión Directiva.

Madrid, 6 de marzo de 2002